

デイサービス日記  
9月写真



Hotaruno Sato  
ほたるの郷  
10月便り



ほたるの郷にも秋が少しずつ近づいています。

ご家族の皆様いつもお世話になって  
います。ほたるの郷です。

ほたるの郷も移り行く季節と共に、今はコスモスが風に  
ゆらゆらと揺れています。十月に入り朝晩が少し肌寒くなっ  
てきました、秋が少しずつ近づいてきています。  
くしま市内では、マイコプラズマ肺炎が流行しているそうです。  
感染症が増える季節です、利用者の皆様の体調管理に  
十分に気を付けてまいります。  
ほたるの郷では九月十四日に敬老会を開催しました、利用者の  
皆様に楽しんでいただけたと思います。  
十月も色マイイベントは開催予定です。  
十月も利用者の皆様が笑顔で生活して頂けるように  
スタッフ一同、頑張っていきます。



Group home Hotaru  
グループホーム ほたる



ご家族の皆様いつもお世話になって  
います。グループホームほたるです  
移り行く季節と共に、今はコスモスが  
風にゆらゆらと揺れています。  
十月に入り朝晩が肌寒くなってきま  
した、秋が少しずつ近づいてきてい  
ます。感染症が増える季節です、利  
用者の皆様の体調管理に十分気を付  
けてまいります。十月も利用者の皆  
様が笑顔で生活して頂けるようにス  
タッフ一同、頑張っていきます。

